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Zusammenfassung

        
In Anbetracht wiederholter Mitteilungen in den letzten Jahren über Todesfälle durch Fructose- oder Sorbit-Infusionen bei Erwachsenen mit hereditärer Fructoseintoleranz werden die bekannten Angaben zur Inzidenz von 1 : 20 000 kritisch analysiert. Ihre allgemeine Gültigkeit wird relativiert. Es wird auf die spezielle Indikation für Sorbit als Osmotherapeutikum zur Senkung des intracraniellen Drucks hingewiesen. Zur rechtzeitigen Diagnosestellung wird ein modifizierter intravenöser Fructosetoleranztest vorgeschlagen.


      
        
Summary

        
In view of repeated communications in recent years reporting on lethal infusions of fructose or sorbitol in adults with hereditary fructose intolerance, the known statements on the incidence of 1 : 20 000 are critically analysed. The validity is relativated. The special indication for sorbitol as an osmotherapeutic preparation for lowering intracranial pressure is pointed out. A modified intravenous fructose tolerance test is suggested.
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